

BAB 5

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan pada penelitian serta analisis yang telah dilaksanakan terkait Pengaruh Tiktok @Jeromepolin Terhadap Interaksi Sosial Mahasiswa Fakultas Teknik Di Universitas Atma Jaya Yogyakarta, yang menghasilkan nilai positif. Hal ini dibuktikan dengan pembuktian hipotesis yang dimana H1 diterima dengan persentase 24% sehingga ada pengaruh Tiktok @Jeromepolin terhadap interaksi sosial mahasiswa Fakultas Teknik UAJY.

Indikator collaboration menempati peringkat pertama isi konten tiktok Jerome Polin yang memberikan pengaruh kepada pengikutnya. Hal ini dipengaruhi oleh kolaborasi yang dilakukan oleh Jerome Polin yang memberikan variasi dalam jenis konten yang dihasilkan. Melalui kolaborasi, pengikut dapat melihat bagaimana Jerome membangun hubungan dengan kreator lain, yang dapat menginspirasi mereka untuk menjalin koneksi serupa di dunia nyata. Ini penting dalam bidang teknik di mana jaringan profesional dapat sangat berharga untuk karir masa depan.

Indikator context dengan butir pertanyaan ke-5 menempati peringkat pertama isi konten Jerome Polin yang tidak memberikan pengaruh yang besar kepada pengikutnya. Hal ini dipengaruhi oleh keinginan pengikutnya yang

dimana lebih menghargai kualitas daripada kuantitas. Hal inipun diterapkan dalam tiktok Jerome Polin yang memberikan pilihan konten di TikTok, pengikut lebih memilih untuk menunggu video yang mereka anggap menarik daripada merasa harus menonton setiap video yang diunggah secara teratur.

5.2 Saran

Berdasarkan kesimpulan di atas, maka peneliti akan memaparkan beberapa saran yang diantaranya adalah:

Untuk mempertahankan indikator collaboration, akun tiktok @Jeromepolin dapat menggandeng lebih banyak kreator dari berbagai latar belakang, seperti influencer, pendidik, atau bahkan pelajar lain, yang dapat memberikan perspektif baru dan menarik bagi pengikutnya. Kolaborasi ini tidak hanya meningkatkan variasi konten tetapi juga memperluas jangkauan pengikut. Tak hanya hubungan kerja sama dengan kreator lainnya, Jerome Polin juga dapat membuat konten yang mengajak pengikut untuk berpartisipasi secara aktif, seperti sesi tanya jawab atau diskusi langsung, dapat meningkatkan keterlibatan. Misalnya, Jerome bisa mengundang pengikut untuk mengajukan pertanyaan yang akan dijawab dalam video kolaboratif.

Untuk mengganti nilai context yang kurang dan berkaitan dengan intensitas mengupload, akun tiktok @Jeromepolin dapat menggantinya dengan lebih memperhatikan pada kualitas konten. Jerome Polin bisa lebih fokus pada menciptakan konten yang berkualitas tinggi dan informatif. Memastikan setiap video memberikan nilai tambah kepada pengikut, seperti penjelasan mendalam tentang konsep matematika atau tips belajar yang bermanfaat. Tak hanya itu, meningkatkan interaksi dengan pengikut melalui konten yang mengundang partisipasi, seperti polling atau tantangan juga dapat menjadi salah satu hal

yang perlu dijalankan dalam akun tiktok Jerome Polin. Dengan begitu, pengikut juga akan merasa ikut berpartisipasi dalam pembuatan konten, mereka akan merasa lebih terhubung dan lebih cenderung untuk membagikan video tersebut.

Hal terakhir yang bisa dilakukan Jerome Polin adalah dengan melakukan analisis terhadap jenis konten yang paling banyak mendapatkan respons positif dari audiens sehingga dapat membantu Jerome memahami preferensi pengikutnya. Dengan informasi ini, Jerome bisa menyesuaikan strategi konten untuk lebih memenuhi kebutuhan dan keinginan audiens. Dengan menerapkan strategi-strategi ini, Jerome Polin dapat meningkatkan daya tarik kontennya tanpa harus fokus pada kuantitas unggahan, sehingga menciptakan hubungan yang lebih kuat dengan pengikutnya dan menarik lebih banyak audiens baru.